



Français :

**Magazine internationale BtoB
pour les professionnels et experts
en ingrédients nutritionnels et santé**

ACTIF'S Mag, acronyme de "Actualité des Ingrédients Fonctionnels et Santé" a pour objectif d'accompagner le développement de la filière très dynamique et stratégique des ingrédients nutraceutiques & santé.

Entièrement bilingue (français-anglais), ACTIF'S Mag décrypte tous les trois mois, la croissance du marché, les applications phares de ce secteur en pleine croissance. Il analyse également la réglementation particulièrement cohérente de ces dernières années pour aider les acteurs du marché à construire leurs stratégies de développement : laboratoires de compléments alimentaires & produits diététiques, entreprises d'aliments fonctionnels et fournisseurs d'ingrédients.

**Actif's Mag est le magazine de référence
pour la zone Nutra en France et à l'étranger.**

English:

**International BtoB magazine
for professional and experts
in nutritional and health ingredients**

ACTIF'S Mag, an acronym of "Actualité des Ingrédients Fonctionnels et Santé" (News on Functional and Health Ingredients) aims at supporting the development of the highly dynamic and strategic sector of nutraceutical & health ingredients.

Fully bilingual (French-English), ACTIF'S Mag decrypts every three months, the growth of the market, the headlights applications of this sector in full growth. It also analyzes the particularly consistent regulations of these recent years to help market players build their development strategies: dietary supplements & dietetic products laboratories, functional food companies and ingredients suppliers.

**Actif's Mag is the reference magazine
for the Nutra area in France and abroad.**